



El Club de Rugby San Fernando, que en la actualidad entrena en el Regimiento N°19 de Colchagua, recibió al edil de la ciudad quien los orientó sobre cómo poder obtener el apoyo Municipal para fomentar la práctica de esta disciplina en la comuna.

El alcalde Luis Berwart visitó el entrenamiento del equipo Unión Rugby San Fernando junto a David Garrido, encargado de la Oficina del Deporte, para orientar a los deportistas sobre lo que deben realizar como agrupación para obtener más apoyo y así continuar con la práctica de este táctico deporte. Hoy en día el Club cuenta con una alta participación de jóvenes y adultos, los que entrenan tres veces por semana en la cancha del Regimiento N°19 de Colchagua. Los entrenamientos son liderados por el Head Coach, Rodrigo Rosende y por el capitán del equipo Sergio Briones.

En la oportunidad, el alcalde Berwart, comprometido con el desarrollo del deporte en diferentes disciplinas, instó a los participantes a continuar entrenando y a ordenar el papeleo de la personalidad jurídica, para que puedan avanzar en el crecimiento del Club. “Debo felicitar a este equipo, que con mucha fuerza ha estado motivando a sus jugadores. Al Segundo Comandante y Coach, Rosende, quien ha facilitado las instalaciones del Regimiento para desarrollar esta actividad deportiva. Acá niños, jóvenes y adultos participan de una disciplina que está prendiendo de a poco en nuestro país y que genera mucho interés. Como alcalde estoy interesado en apoyar este tipo de actividades, ellos primero deben organizarse bien para poder optar a una subvención, además asumimos el compromiso de abrir las instalaciones municipales para estos entrenamientos. Yo creo que hay buenos desafíos para ellos y sabemos que son disciplinados, en el desarrollo deportivo se aprenden valores y orden, de a poco este grupo irá

tomando cada vez más protagonismo” concluyó Berwart.

Por su parte el capitán del equipo Sergio Briones, invitó a que los interesados se acerquen a esta práctica deportiva. “Yo sé que San Fernando tiene el interés, tiene mucha gente que quiere participar. Como agrupación nos falta un poco en la parte administrativa, pero sabemos que podemos avanzar con eso. Ahora con la visita del Alcalde todo se hace más potente. Por entrenamiento tenemos entre 30 a 50 personas, entre hombres y mujeres, no es necesario tener un físico privilegiado, pueden entrenar todos ya que es un deporte super inclusivo. Tenemos un grupo de Facebook que se llama Unión de Rugby San Fernando, donde pueden ingresar y yo los voy orientando, ahora si no tienen cómo acceder, los martes, jueves y sábado nosotros estamos acá en el Regimiento, además la Oficina del Deporte de la Municipalidad puede ir canalizando a quienes tienen interés”.

El Segundo Comandante Rosende agradeció la presencia del Alcalde, sobre todo para ir ordenando la difusión y participación de las diferentes actividades deportivas, algo que se ha hecho habitual en esta administración municipal. “Es tremendamente relevante tener el apoyo del Alcalde. Estamos fomentando el desarrollo de esta disciplina en la comuna. Queremos llegar a todos los segmentos, porque esto puede generar un desarrollo social en los niños, adolescentes y adultos para que puedan ser parte de un equipo y tengan la responsabilidad que esa confianza genera. Esto puede hacer crecer a los participantes como deportistas pero también como personas y profesionales” concluyó el también Head Coach del equipo.